

Stadtfest in Sieburg- der SKM kreativ dabei

Von Birgit Eisinger

1. September 2022, 12:24

Am Wochenende vom 26.- 28.08.2022 konnte nach der coronabedingten Pause das traditionelle Stadtfest in Sieburg wieder stattfinden. Auch der SKM beteiligte sich mit zwei Ständen.



Das Nähcafé und Upcyclingprojekt *Zauberwerk* (organisiert von SKM und Caritas) bot seine Werke an. Interessierte Menschen, die gerne nähen oder es lernen wollen, treffen sich immer mittwochs von 15.00 - 18.00 Uhr im Marienheim St. Anno und fertigen aus alten Kleidungsstücken oder Stoffen neue Dekoartikel oder Gebrauchsartikel.

Die Einnahmen werden gespendet, in diesem Jahr zugunsten der Ukrainehilfe. Wir danken den fleißigen Nähenden und Unterstützenden für die kreative und liebevolle Arbeit.

Auch der **Nachbarschaftstreff des Marienheims**, bei dem sich mittwochs Geflüchtete und Einheimische regelmäßig treffen, war in Kooperation mit der *Aktion Neue Nachbarn* und dem *Café Kiew* vom Kinderschutzbund am Familientag des Stadtfestes aktiv. Es gab ein Malangebot für Kinder und auch die Kleinen konnten ihrer Kreativität freien Lauf lassen und selbst gemalte Kunstwerke mit nach Hause nehmen.



Dein Corona
Testzentrum
im Herzen
von Singburg

Eingang
hinter dem Gebäude

Unsere Öffnungszeiten
Montag 07:00 - 19:00
Dienstag - Sonntag 08:00 - 19:00
Samstag 08:00 - 15:00

Antigen-
Schnelltest
kostenlos

Jetzt auch
PCR-Test
79€
inkl. Laborkosten

Malaktion
für
Kinder

SKM
GEMEINSAM

Café
KIEW
KIW

WATERCOLOUR PAINT
12 x 12ml / 0.4fl.oz.